

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Fuite d'ammoniac aux Patinoires du Littoral à Neuchâtel

Ce mardi matin 16 juillet, une fuite d'ammoniac provenant d'une conduite endommagée lors de travaux a entraîné l'évacuation des Patinoires du Littoral à Neuchâtel. Le site est actuellement fermé au public.

À 10h49 ce mardi 16 juillet, la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) a reçu un appel signalant une odeur suspecte à l'intérieur des Patinoires du Littoral à Neuchâtel. Une fuite d'ammoniac provenant d'une conduite de refroidissement endommagée lors de travaux en était la cause. Les pompiers du Service de la protection et de la sécurité (SPS) de Neuchâtel procèdent actuellement à la ventilation des lieux.

En conséquence, la patinoire, le restaurant et le minigolf ont été évacués. Deux ouvriers, incommodés par les gaz, se sont rendus par leurs propres moyens à l'hôpital pour des examens de contrôle.

Le site et les abords de la patinoire resteront fermés au public jusqu'en fin d'après-midi.

Cette intervention a mobilisé six pompiers du SPS Neuchâtel et trois de leurs véhicules, appuyés par cinq pompiers volontaires, ainsi que cinq agents de la sécurité publique de la ville et onze gendarmes de la police neuchâteloise.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 16 juillet 2024